



Liebe Anwärter/innen,

die letzten Monate waren für uns als Privatpersonen, für den staatlichen Haushalt aber auch für den Bereich der freien Marktwirtschaft finanziell schwierige Zeiten.

Monate der Teuerung waren unsere täglicher Begleiter, was insbesondere bei den Personal- und Lebensmittelpreisen zu Buche schlug.

Genauso hat es unseren Pächter der Mensa getroffen.

Ein wirtschaftliches Arbeiten ist mit den gegenwärtigen Essenspreisen nicht mehr möglich.

Trotz aller Umstände konnten wir uns mit dem Pächter darauf verständigen, dass wir den Preisanstieg der Anwärter moderat durchführen.

Es ist uns dabei gelungen, trotz deutlicher Inflation und Preissteigerungen den Essenspreis der Anwärter/innen zum 01. April 2024 um lediglich 4,17 % auf 6,25 € zu steigern.

Ausgehend von den folgenden Bezüge- und Lohnerhöhungen im öffentlichen Dienst, von denen insbesondere die Anwärterbezüge überproportional betroffen sind ist dies ein sehr erfreuliches Ergebnis zu Ihrem Wohle.

Der wöchentliche Beitrag zur Mensaverpflegung beträgt ab 01. April 2024 somit 8 Essen x 6,25 € p. Essen = 50,00 € p. Woche.

Für Ihr Verständnis bedanke ich mich herzlich.

Mit freundlichen Grüßen,

Brigitte Schulan
Leiterin der Akademie